
Hallo,   

wir haben vor ziemlich genau 6 Tagen unseren kleinen Rambo adoptiert und wollten ein paar 
Bilder schicken. Wir hätten uns keinen besseren Hund wünschen können. Die ersten drei 
Tage war er noch ziemlich ruhig, aber schon da hat ihn nichts davon abgehalten noch um 
Mitternacht einen Energieschub zu bekommen und spielen zu wollen und am Morgen zu 
verlautbaren, dass der Prinz aufgewacht ist indem er jeden angebellt hat der sich bewegt hat 
(das hat sich zum Glück nach dem zweiten Tag gelegt). Er hat fast direkt angezeigt, wenn er 
mal raus muss und neben ein paar Patzern klappt es auch schon ganz gut. Wir sind 
zuversichtlich, dass in den nächsten 1-2 Wochen auch keine Missgeschicke mehr passieren. 
Aber nicht nur davon waren wir begeistert, sondern auch davon, dass er so ein guter Esser 
ist. Manchmal sogar zu gut, denn er hat Papier zum fressen gern. Und Kabel, und Socken... 

. Dafür ist das Haus immer in einem Vorzeigezustand seit er da ist (es sei denn er hat 
doch noch irgendwo einen Ordner oder ein Buch erwischt). Mischa (unserer Dame) und 
Rambo verstehen sich auch immer besser. Anfangs hat sie ihn etwas auf Abstand gehalten, 
aber ab und zu passiert es sogar, dass sie nebeneinander schlafen. Und im Garten toben sie 
schon lange zusammen.  

Er ist auf jeden Fall eine Bereicherung für unsere Familie. Aber ohne Sie hätten wir ihn gar 
nicht kennen gelernt, deswegen wollen wir uns für Ihre Arbeit von ganzem Herzen bedanken. 

    

   

 


